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① 今回のお餅の量はちょうどよかった。 

② お餅を貰いに行く場所が前庭か集会室かわからない。 

③ ポスター作成は大人がやっても良いのではないか？ 

④ このような行事が長く続くとよいと思う。 

⑤ 男性陣の前準備ができていたので良かった。 

⑥ 参加者が 40 名くらいとだんだん広がりが出てきた。 

⑦ もっと多くの参加者を増やすために自分の周りの住民にも 

  声をかけていけばよいと思う。 

⑧ 防災用非常食をもっと多くの人に食べてほしい。 

⑨ 行事を実施する度に色々学習をしていき次の行事をより良く 

  していくことが大事。 

⑩ 石臼を初めて使用してみて美味しいお餅ができたので良かった。 

⑪ 子供たちにいい経験をさせてあげることができた。 

⑫ これからも衛生面での安全性に徹底すること。 


